



PRESIDEN DISUNTIK VAKSIN COVID-19

Presiden Joko Widodo (kiri) disuntik dosis pertama vaksin COVID-19 produksi Sinovac oleh vaksinator Wakil Ketua Dokter Kepr residenan Prof Abdul Mutalib (kanan) di beranda Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (13/1). Penyuntikan perdana vaksin COVID-19 ke Presiden Joko Widodo tersebut menandai dimulainya program vaksinasi di Indonesia.

Ketua KPU Arief Budiman Dipecat Hanya karena Dampingi Evi ke PTUN

Arief Budiman diberhentikan dari jabatannya sebagai Ketua KPU karena terbukti melanggar kode etik karena menemani Komisiner KPU Evi Novida Ginting Manik ke PTUN yang kala itu diberhentikan oleh DKPP.

JAKARTA (IM) - Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) memberhentikan Arief Budiman dari jabatan Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU). Pemecatan Arief diambil melalui

HARI KE-5 TRAGEDI SRIWIJAYA AIR SJ-182

Cuaca Buruk, Pencarian Korban Sriwijaya Air Dihentikan Sementara

JAKARTA (IM) - Pencarian korban dan pesawat Sriwijaya Air SJ 182 yang jatuh di perairan Kepulauan Seribu, terpaksa dihentikan sementara karena terkendala cuaca buruk. Bahkan, kapal Basarnas yang sebelumnya sudah berangkat dari JICT II terpaksa kembali lagi ke dermaga karena ombak tinggi.

"Baru sampai mulut kolam kita terpaksa harus balik kanan karena cuacanya dapat informasi di lokasi cuaca ekstrem sampai 2,5 meter tinggi gelombang dan kami keluar 1,5 meter tinggi gelombang," ucap Deputy Bina Tenaga dan Potensi SAR Basarnas, Abdul Haris Achadi di lokasi, Rabu (13/1).

Kapal Basarnas KN SAR Karna membawa tim evakuasi, penyelam, awak media, dan tenaga medis yang akan melakukan tes

Covid-19 untuk para evakuator di lokasi jatuhnya pesawat Sriwijaya Air. Namun, KN SAR Karna kembali ke Dermaga JICT II lantaran ombak sangat tinggi. Abdul juga memastikan pencarian korban di hari kelima ini dihentikan sementara karena cuaca cukup buruk. Jika cuaca sudah kembali bersahabat, operasi akan dilanjutkan.

"Untuk sementara off. Kita lihat cuaca ini. Dapat informasi di sana tinggi gelombang 2,5 meter," jelasnya.

Sementara itu, Direktur Operasi Basarnas, Brigjen TNI (Mar) Rasman menyebut di hari kelima ini pihaknya mengerahkan 3.300 personel dan 54 kapal. Kemudian ada pula 20 kendaraan laut dan 13 pesawat.

Bersambung ke hal 11

proses sidang yang dilaksanakan pada Rabu (13/1).

Arief diberhentikan karena diduga melakukan pelanggaran etik karena mendampingi Komisiner KPU Evi Novida Ginting Manik saat mengungat pemberhentiannya ke Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara (PTUN).

"Menimbang keterangan dan jawaban para pihak, saksi, ahli, bukti, dokumen, serta fakta yang terungkap dalam persidangan,"

kata Anggota DKPP Didik Supriyanto.

"DKPP berpendapat, menimbang pokok aduan pengadu yang mendalilkan bahwa Teradu mendampingi, menemani Evi Novida Ginting Manik yang telah diberhentikan DKPP pada 18 Maret 2020 untuk mendaftarkan gugatan ke PTUN Jakarta," ujarnya.

Didik menegaskan pihaknya memahami bahwa Arief me-

iliki ikatan emosional dengan Evi sebagai rekan kerja. Namun, lanjutnya, hubungan tersebut tidak boleh mematen kode etik yang seharusnya dipegang teguh komisiner. "Karena di dalam diri teradu melekat jabatan ketua KPU merangkap anggota KPU yang tidak memiliki ikatan emosional dengan siapapun kecuali ketentuan hukum dan etika jabatan sebagai

Bersambung ke hal 11

Tangan Gemetar, dr Abdul Muthalib Suntikkan Vaksin ke Presiden Jokowi

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menjadi orang pertama menerima suntikan vaksin Covid-19. Kepala negara disuntik di Istana Merdeka, Jakarta, Rabu (13/1).

Sebelum divaksin, Kepala Negara terlebih dahulu menjalani

pemeriksaan untuk mengklarifikasi data seperti tekanan darah, dan dikonfirmasi soal apakah pernah batuk, hingga terpapar Covid-19.

Wakil Ketua Dokter Kepr residenan Abdul Muthalib merupakan orang yang pagi ini me-

nyuntikan vaksin sinovac kepada Presiden Jokowi. Dia mengaku bahwa sebelum menyuntikkan vaksin kepada presiden tangannya sempat gemetar.

"Menyuntik orang pertama

Bersambung ke hal 11

Komjen Listyo Sigit Prabowo Calon Tunggal Kapolri Pilihan Jokowi

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah mengirim nama calon Kapolri yang akan menggantikan Jenderal Idham Azis ke DPR pada Rabu (13/1). Presiden hanya mengirim satu nama, yakni Komjen Listyo Sigit Prabowo, yang saat ini men-

jabat Kepala Bareskrim Polri.

"Bapak Presiden menyampaikan usulan pejabat Kapolri dengan nama tunggal yaitu Bapak Drs Listyo Sigit Prabowo MSi yang saat ini menjabat sebagai Kabareskrim di Polri," ujar Ketua DPR Puan Maharani dalam kon-

ferensi pers di Gedung DPR.

Puan Maharani mengatakan, DPR telah menerima surat presiden (surpres) terkait nama calon Kapolri yang akan menggantikan Kapolri Jenderal (Pol) Idham Azis

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kembali Pecahkan Rekor, 306 Orang Pasien Korona Meninggal dalam Sehari

JAKARTA (IM) - Jumlah pasien Covid-19 yang meninggal pada Rabu (13/1) mencapai 306 orang. Jumlah tersebut menjadi yang tertinggi selama pandemi melanda Indonesia. Angka kematian tersebut memecahkan rekor pada satu hari sebelumnya, Selasa (12/1), 302 orang meninggal dunia setelah terinfeksi virus korona. Dengan penambahan 302 orang sehingga total pasien Covid-19 yang meninggal dunia sebanyak 24.951 orang.

Selain itu, penambahan kasus positif Covid-19 di Tanah Air juga pecahkan rekor sebelumnya, yakni bertambah 11.278 kasus dalam 24 jam. Secara keseluruhan kasus Cov-

id-19 mencapai 858.043 orang. Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 71.689 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Penyumbang kasus tertinggi dari lima provinsi, di antaranya DKI Jakarta 3.476 orang, Jawa Barat 1.755 orang, Jawa Tengah 1475 orang, Jawa Timur 815 Orang, dan Sulawesi Selatan 648 orang.

Selain itu, dilaporkan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat bertambah 7.657 orang. Sehingga total

Bersambung ke hal 11



CALON TUNGGAL KAPOLRI

Ketua DPR Puan Maharani (tengah) didampingi Wakil Ketua DPR Rachmat Gobel (kanan) dan Menteri Sekretaris Negara Pratikno (kiri) membacakan surat presiden tentang calon Kapolri di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (13/1). Presiden Joko Widodo telah resmi mengajukan nama Komjen Pol Listyo Sigit Prabowo sebagai calon tunggal Kapolri ke DPR, selanjutnya akan diuji kepatutan dan kelayakan di DPR.

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEOV, Kemendik & Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kendala dalam mengatasi suatu permasalahan biasanya terletak pada "manusianya", bukan pada "masalahnya".
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Dilema, Seorang Wanita Disuruh Pilih Rumah atau Anjingnya

WANITA ini harus memilih antara rumah atau anjingnya, karena hewan peliharaannya dianggap terlalu tinggi.

Rabiya Merani terkejut menerima surat yang mengatakan kepadanya dia harus pindah dari flatnya atau menyerahkan anjingnya karena tingginya mencapai 35 sentimeter.

Rabiya yang tinggal di blok apartemen kelas atas Vancouver menghadapi keputusan yang memulikan untuk menyerahkan flatnya, atau anjing kesayangannya. Scout, anjing Golden Retriever berumur sembilan bulan, dianggap terlalu tinggi untuk tinggal di flat itu.

Rabiya Merani terkejut menerima surat dari manajer gedung Surry Strata.

"Anjing Anda sudah lebih tinggi dari izin peraturan, oleh karena itu dewan strata memutuskan Anda harus mengeluarkan anjing dari tempat tersebut," tulis surat itu, dikutip Daily Star. Rabiya memohon kepada manajemen perusahaan untuk mempertimbangkan kembali

Bersambung ke hal 11

Karyawan Didenda Jika Pakai Toilet Lebih Sekali dalam Sehari

SALAH satu perusahaan di Tiongkok dikedan karena mendenda karyawannya yang pergi ke toilet lebih dari satu kali dalam sehari.

Anpu Electric Science and Technology, perusahaan yang berbasis di Dongguan, Provinsi Guangdong mengatakan, pihaknya terpaksa memberlakukan kebijakan kuota istirahat toilet yang aneh itu. Karyawan yang melanggar akan didenda sebesar 20 yuan (sekira Rp43 ribu).

Setidaknya sudah adaq tujuh anggota staf perusahaan itu yang dihukum membayar denda pada 20 dan 21 Desember 2020 lalu.

Aturan tersebut telah memicu kemarahan di media sosial, tetapi pejabat perusahaan menjelaskan bahwa manajemen memutuskan membuat aturan aneh itu karena banyak karyawan yang malas dan menggunakan waktu istirahat ke toilet untuk merokok dan menghindari tugas mereka.

"Kami tidak berdaya. Faktanya adalah para pekerja malas bekerja," kata seorang manajer perusahaan, bermarga Cao kepada Guangdong

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.165,00 13.900,00
SGD 10.883,00 10.563,00
AUD 11.149,00 10.799,00
EUR 17.428,00 17.108,00
HKD 1.838,00 1.733,00
GBP 19.539,00 19.199,00
Rabu 13 Januari 2021 16.00 WIB